

# El Teniente reafirma su compromiso con el desarrollo de emprendedores locales en ENEO 2024

Como parte de su compromiso con el desarrollo de las comunidades locales, Codelco División El Teniente, invitó a un grupo de emprendedores de la Asociación de Empresas Locales de Coya durante su participación en ENEO 2024, el encuentro empresarial más importante de la región de O'Higgins y al que asistieron alrededor de mil personas.

En el evento, organizado por Pro O'Higgins, corporación que agrupa a las principales empresas de la región, la asociación coyina tuvo espacio para compartir con los asistentes al encuentro y presentar sus productos, servicios y experiencias en el stand de Codelco. Además, asistieron a charlas y conversatorios.

Alonso Fernández Salinas, representante de Fervamar, una empresa dedicada a trabajos de obras civiles, estructuras metálicas y soldaduras especiales, valoró la oportunidad de participar. "Estar en este tipo

de eventos es algo nuevo y representa una gran oportunidad para ampliar la red de contactos. Uno puede compartir iniciativas, trabajo e intercambiar tarjetas para generar nuevas oportunidades", comentó.

María Isabel Díaz Gómez, propietaria de Delicias Malke Coya, una empresa de productos alimenticios artesanales, también destacó el apoyo de Codelco El Teniente. "Es emocionante. Siento que estamos acá porque hemos crecido y porque lo hemos hecho bien. Hemos avanzado a pasos agigantados gracias al apoyo que nos ha dado Codelco".

## UN COMPROMISO PERMANENTE CON LOS EMPRENDEDORES LOCALES

En 2023, El Teniente alcanzó una inversión anual de 109,3 millones de dólares en compras a proveedores locales. La cifra representó un crecimiento del 218% en comparación con el año 2020, evidenciando un es-

fuerzo sostenido por parte de la División para fortalecer las economías locales y contribuir al bienestar de las comunidades aledañas a sus operaciones

Para avanzar en el apoyo a negocios locales, El Teniente ha implementado diversas iniciativas, entre las que destaca el programa "Juntos Emprendemos de Local", el que ha brindado apoyo a 18 pequeñas y medianas empresas (Mipymes) de la región, permitiéndoles crecer, conocer otros emprendedores y fortalecer sus negocios.

El programa, que está dirigido a todas las micro, pequeñas y medianas empresas con casa matriz en las regiones de Antofagasta, Atacama, Valparaíso y O'Higgins, es parte de los compromisos de sustentabilidad que Codelco está impulsando hacia 2030, entre los que se incluye el Desarrollo del territorio con valor social. La minera aspira a aumentar en 60% la adquisición de bienes y servicios por par-



te de proveedores locales, permitiendo promover el desarrollo con la mano de obra local e incorporarlos a la cadena de valor de la Corporación.

Para aportar al crecimiento de sus proyectos, Codelco entregó, en su stand del Encuentro Regional de Empresarios, un espacio a la Asociación de emprendedores de Coya para presentar sus productos, servicios y experiencias en el stand de Codelco. Además, asistieron a charlas y conversatorios.

